
第２回 県土整備部指定管理者評価委員会 都市公園部会 

議事概要 

 

令和 3 年 7 月 8 日（木） 群馬の森 

   

  

          

1 開会 

2 あいさつ 

3 委員長、委員紹介 

4 現地調査 

5 議事 

（１） 改善事項進捗状況報告 

（２） 令和２年度 第３四半期・第４四半期 モニタリングシート 

（３） 令和３年度 管理運営方針・事業計画書 

（４） 管理運営状況に関する意見交換 

6 事務連絡 

7 閉会 

 

【資料】 

資料①    改善事項進捗状況報告書 
資料②－１ 第３四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－２ 第４四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－３ 年度評価 
資料③－１ 令和 3 年度 管理運営方針 
資料③－２ 令和 3 年度 事業計画書 
資料④－１ タイムスケジュール 
資料④－２ 現地集合場所・現地視察ルート図 
別紙    評価シート 

 

 

 



 
  ○出欠表 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



１ 開会 
 
２ あいさつ 
 
３ 委員長・委員の紹介 
 
４ 現地調査 
 
５ 議題  
 

（１）改善事項進捗状況報告書について 

（指定管理者） 

「改善事項進捗状況報告書」について説明。 

 

 （委員） 

   改善指摘事項について、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 

 

 （委員） 

群馬の森は日陰が多いため、日陰に強い花をもっと増やして欲しい。現在アジサイが植わ

っているが、6 月しか花が咲かないため、他の時期も花が見られるように他種類の花も植え

て欲しい。 

 
 

（２）令和２年度 第３・第４四半期 モニタリングシート  

（指定管理者） 

「令和２年度 第３・第４四半期 モニタリングシート」について説明。 

 

（委員） 

   モニタリングシートについて、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 

 

（委員） 

   トイレ給水管の漏水は、今後も同様な被害が想定される。 

また、駐車場の入口変更に伴い作成したポスターはどこに掲示したのか。 

 

（指定管理者） 

   県道沿いに掲示した。 

 
（委員） 

現在の大きさだと小さくて分かりづらいため、もっと大きいポスターを掲示して欲しい。 
 
 



（委員） 

  竹が日本庭園周辺に繁茂してきている。 

 

（指定管理者） 

  竹が伸びてきたら、随時日本庭園側を伐るようにしている。 

 

（委員） 

県民の参画は、ある一定の団体だけではなく大人数を呼んで大がかりな活動をすることはしな

いのか。活動に参加することで、参加者の公園に対する愛着が増すと思う。 

 

（指定管理者） 

   以前は多くの団体が参加していたが、新型コロナウイルスの影響により参加者が減ってしまっ

た。新型コロナウイルスが収束すれば、以前のような出席者数に戻ると思う。 

 

（委員） 

環境管理について、熱湯による除草は具体的にどのように行ったか。 

 

（指定管理者） 

  除草剤は使用せずに雑草へ熱湯をかけた。雑草部分全体へは熱湯をかけられないため、園路の

目地部分へ 3 回程度熱湯をかけて枯らせている。 

 

（委員） 

除草に熱湯と併せて、重曹を使用している公園がある。 

 
 

（３）令和３年度管理運営方針・事業計画書について  

 （指定管理者） 

「令和３年度 管理運営方針・事業計画書」について説明。 

 

（委員） 

   管理運営方針、事業計画書について、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたしま

す。 

   

  （委員） 

シティースウィーパーとは何か。 

 

（指定管理者） 

園路の落ち葉や土を吸い取る清掃機のことである。 

 

（委員） 

何年前に導入したか。 

 

（指定管理者） 

   結構前から導入している。 

 

 （委員） 

    芝生の面積が大きいが、管理はどのように行っているか。 



 

 （指定管理者） 

   トラクター型草刈り機を使用し、月曜日の昼間に草刈りを実施している。 

 

 （委員） 

   クローバーの花はどのように取り除いているか。 

 

 （指定管理者） 

   人力で取り除いている。 

 

 （委員） 

   昨年冬、あそびの広場の芝生部分の多くに土が露わとなっていた。クローバーを取り除いたこ

とにより土が露わとなったのではないか。 

 

 （指定管理者） 

   クローバーを根っこから取り除いた部分は、土が露わとなっている。取り除いた部分に芝生が

残っていればそこから芝生が広がっていくが、クローバーのみしかないと芝生が広がらず土が露

わとなってしまう。 

 

 （委員） 

   芝生の種まきはしていないのか。 

 

 （指定管理者） 

   していない。 

 

 （委員） 

   秋冬のことも考慮した上で、クローバー対策を実施して欲しい。 

 

 

（委員） 

   花のプランター等を演出とあるが、プランターより地植えの方が見栄えは良いと思うが、使用

するプランターの種類や設置場所はどのように計画をしているのか。 

 

 （指定管理者） 

   園内に日陰が多いため、日陰に強い花の植栽を検討している。守衛室前にあるトイレの脇に花

壇を作ってあり、そこへ花の地植えを計画している。 

 

（委員） 

   花壇への地植えの計画を事業計画へ記載して欲しい。 

 

（委員） 

  花のゆりかごプロジェクトの予算は補助金でよいか。 

 

（土木事務所） 

  指定管理料とは別で、補助金である。 

 

（委員） 

  そのような制度を活用し、積極的に緑化に努めて欲しい。 



（４）管理運営状況に関する意見交換  

（委員） 

    以前から、橋の架け替えに伴い、入り口部分の掲示板の移設を検討するとのことであったが、現

在も県道が工事中のため、道路工事完了後に移設の対応をして欲しい。 

    園の脇を流れている粕川のゴミ問題について、関係機関と連携を図りながら取り組んで欲しい。 

     サイクリングロード沿いにある個人所有の木の枝がサイクリングロード内に垂れ下がっている。 

サイクリングロード利用者が枝を避けながら走っていて危険であるため、枝を切るなど対応をし

て欲しい。 

    サイクリングロードの管理は公園と別になるのか。 

 

  （土木事務所） 

    管理を分離している部分と、園路と併用し公園と一体で管理している部分がある。 

 

（委員） 

  サイクリングロードの舗装に根上している部分があり危険である。関係機関と協議の上、対策

を検討して欲しい。 

  シロツメクサの早急な対応をお願いしたい。 

  園内にある雑木の処理方法について、工夫して対応をして欲しい。 

  

（委員） 

  呼吸がよくできる良い森だと感じる。気軽に緑が楽しめる場所であり、安全管理や景観の整備

が進めて欲しい。来園者はそれぞれの楽しみがあるため、園内の生態を崩さないように維持しつ

つ、新しい発見ができる公園にして欲しい。 

  樹木の名札が付いていたが、園内の樹木の名前を知ることができ良い取り組みである。 

  ゴミ処理に関して、来園者への声がけやゴミを拾う日を設けるなど、来園者と協力することで

群馬の森を県民で維持できたら良い。 

 

（委員） 

   園内の密を避けるため、わんぱくの丘を利用する人が多くいるが、荷物の置き場が無く、利用

者からも荷物置きの設置要望が挙がっている。 

   県道からの入り口が変更となったが、北側道路から入り口部分への合流地点に一時停止の標識

が無く、事故の危険性がある。警察へ標識の設置要望をしたが標識を付けられないと回答があっ

た。土木事務所で対応を検討して欲しい。 

   今後も誰からも好かれる公園にしていただきたい。 

 

（委員） 

   アジサイや紅葉が植えてあるが、今後群馬の森が名所になっていって欲しい。 

   クローバーが来園の度に増えていると思う。除草剤を使用しクローバーを取り除くなど、今後

対応を検討して欲しい。 

バリアフリートイレの開閉ボタンの文字が摩耗し読み取れなくなっているため、現地を確認し

て欲しい。 

 

 （委員） 

    トイレの床がタイルになっているが、雨で濡れると滑りやすく危険であるため、転倒防止の

対策を検討して欲しい。 

    枝垂れ桜の枝が地面に付くくらい垂れているため、剪定をして欲しい。 

 



  

（委員） 

    かたらいの丘が綺麗になっていて感動した。それにより、わんぱくの丘も綺麗に見える。 

 

 （委員） 

   斜路の設置は大成功である。 

売店の営業が開始され、利用の仕方が良い。 

雨が降っていたため、苔が印象的であった。 

植栽が所々更新されているが、今後計画的に更新を進めて欲しい。 

雨により土砂が流れているところがあったが、そういった場所を確認して対策を検討して欲し

い。 

   クローバーについて、除草剤の使用を視野に入れ対応を検討して欲しい。 

   全体的に良く管理されていた。 

 
 

４ 事務局からの報告・連絡  
事務局から連絡 
 
 

５ 閉会  
 

 


